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小学校・幼稚園だより小学校・幼稚園だより小学校・幼稚園だより小学校・幼稚園だより

教育目標 「かんがえる子」 「たすけあう子」 「じょうぶな子」 「やりとげる「かんがえる子」 「たすけあう子」 「じょうぶな子」 「やりとげる「かんがえる子」 「たすけあう子」 「じょうぶな子」 「やりとげる「かんがえる子」 「たすけあう子」 「じょうぶな子」 「やりとげる子」子」子」子」

平成２６年３月７日

あ し ざ わあ し ざ わあ し ざ わあ し ざ わ 芦沢小学校・幼稚園芦沢小学校・幼稚園芦沢小学校・幼稚園芦沢小学校・幼稚園

児童数 １年13名 ２年11名 ３年4名 ４年13名 ５年9名 ６年15名 計６５名

園児数 ４歳児1名 ５歳児8名 計 ９名

ひな祭りも過ぎ、春はもう間近にまでやってまいりました。昨日は啓蟄、学校の花壇に

も、昨年秋に植え付けたチューリップの球根がとがった芽を出し、春が着実に歩み寄って

いることを見てとることができます。

学校・園では、卒業・卒園に向けての準備に入りました。今年の幼稚園の卒園式は、３

月１８日（火）です。また、小学校の卒業式は、３月２０日（木）です。それまでの一日

一日を、大切にしていきたいと思います。

校内縄跳校内縄跳校内縄跳校内縄跳びびびび記録会記録会記録会記録会をををを行行行行いましたいましたいましたいました

２月１３日（木）に校内縄跳び記録会を行いました。子ど

もたちは、１２月から業間体育や体育の授業で縄跳びに取り

組んできました。個人での種目練習の他に学年対抗の長縄跳

びも練習してきました。今年は、練習の時に子どもたちの目

標になるようにと跳べた種目と回数をもとに特級から１０級

まで１１段階に分けた「縄跳び検定」に挑戦しながら練習し

てきました。

記録会当日も子どもたちは集中して跳び、自己記録の更新

に挑戦しました。各学年とも好記録が出て、全種目中で大会新記録が１２出ました。子ど

もたちの体力の向上に結びついたものと考えます。

幼稚園保育参観幼稚園保育参観幼稚園保育参観幼稚園保育参観・・・・PTAPTAPTAPTA総会総会総会総会・・・・小学校第小学校第小学校第小学校第５５５５回授業参観回授業参観回授業参観回授業参観

・・・・PTAPTAPTAPTA総会総会総会総会・・・・体育文化後援会総会体育文化後援会総会体育文化後援会総会体育文化後援会総会がががが行行行行われましたわれましたわれましたわれました

２月２３日（日）の午前中に 幼稚園保育参観・PTA 総会、

午後から小学校第５回授業参観・PTA 総会・体育文化後援会

総会が行われました。

幼稚園の保育参観では、親子で

修了記念のペン立てを作りまし

た。その後の PTA 総会では、今

年度の事業と決算の報告があり承

認されました。

午後は、小学校の授業参観が行われました。各学年とも今

年度の学習のまとめの発表を行いました。特に、６年生は、

ランチルームで保護者を招待し、「感謝する会」を開きました。子どもたちがサンドウィ

ッチやスープを作りみんなで会食した後、親子でドッジビーを行い、最後に子どもたち一

人一人がそれぞれの保護者の皆さんに感謝の手紙を読み、手作りの感謝の品を贈りました。

授業参観後は、PTA 総会・体育文化後援会総会が行われ、今年度の事業・決算の報告と

承認、次年度の事業計画・予算の提案と承認、役員改選が行われました。その後、各学年

で学級懇談を行い、今年度の児童の成長の様子と進級・卒業に向けての話し合いが行われ

ました。
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今回も、参観した１０名の保護者の皆様から授業の評価と感想をいただきましたので紹

介します。

質 問 項 目 評価の平均

子どもたちにとって、今日の学習はわかりやすかったと思いますか。 ３．９

子どもたちは、楽しそうにまた真剣に、取り組んでいましたか。 ３．９

先生の話をしっかり聞いていましたか。 ３．８

友だちの話や発表をしっかり聞いていましたか。 ３．８

自分の考えを先生や友だちに分かりやすく話していましたか。 ３．９

◇感想・意見◇感想・意見◇感想・意見◇感想・意見

○ 今年度最後の授業参観ということで、１年間の成長ぶりを見せてもらうことができて

嬉しかったです。また、得意なことをみんなの前で披露するのはとても緊張したと思い

ますが一生懸命取り組む姿が印象的でした。失敗してしまったお友達に対しても、みん

なで声をかけ応援しているのを見て、人を思いやる気持ちが成長しているのだと実感し

ました。（１年）

○ 今日の授業参観では、今までの学習の中でがんばって取り組んでいたことがよく表れ

ていました。子どもたちも自信を持って発表していたと思います。今年度、いろいろお

世話になりました。ありがとうございます。（１年）

○ １年生は１年生らしい、５年生は５年生らしい素敵な発表ができていて、１年間の成

長を感じることができました。それぞれ進級に向けて、目標を持って活動しようと意欲

的なので、学校での学習・活動が充実しているんだなと感じました。１年間お世話にな

りました。また、来年度、子どもたちが意欲的に活動できるよう指導をお願いします。

（１・５年）

○ 子どもの成長をうかがうことができてとてもよい授業だったと思います。（２年）

○ 少人数の授業参観ですが、担任の先生のカードにアドバイスを記入して渡してあげる

やり方はとてもよいと思いました。（３年）

○ 今日の授業参観では、子どもたちの成長をすごく感じました。まわりに目を向けて対

応する姿が見られ、頼もしく思いました。（６年）

あしっあしっあしっあしっ子子子子ががんばっていますががんばっていますががんばっていますががんばっています

○ 第５８回福島県書きぞめ展○ 第５８回福島県書きぞめ展○ 第５８回福島県書きぞめ展○ 第５８回福島県書きぞめ展

【硬筆の部・１年】

特 選 ２名

金 賞 ４名

銀 賞 ７名

【硬筆の部・２年】

特 選 ２名

金 賞 ３名

銀 賞 ６名

この度の大雪の際は、園児・児童の登下校の安全を確保するため、校地内および通学路この度の大雪の際は、園児・児童の登下校の安全を確保するため、校地内および通学路この度の大雪の際は、園児・児童の登下校の安全を確保するため、校地内および通学路この度の大雪の際は、園児・児童の登下校の安全を確保するため、校地内および通学路

・歩道の除雪にご協力いただきありがとうございます。・歩道の除雪にご協力いただきありがとうございます。・歩道の除雪にご協力いただきありがとうございます。・歩道の除雪にご協力いただきありがとうございます。

※ 学校の教育活動に対するご意見がありましたらお電話ください。電話８２－１０３５学校の教育活動に対するご意見がありましたらお電話ください。電話８２－１０３５学校の教育活動に対するご意見がありましたらお電話ください。電話８２－１０３５学校の教育活動に対するご意見がありましたらお電話ください。電話８２－１０３５


